

## GEDO ist ein auswärtiger Investor,

der zwischen Bergstraße und Südwall ein überdimensioniertes Einkaufszentrum bauen will. Dieses soll von der Firma Koprian IQ betrieben werden.

Deshalb droht

- die Spaltung der gewachsenen Innenstadt
- das Sterben vieler inhabergeführten Läden
- eine nicht absehbare Zahl zusätzlicher Leerstände auch in besten Lagen
- der Verfall historischer Fachwerkhäuser in hohem Umfang
- eine erhebliche Problematik durch Lkw-Lieferverkehr (auch 40-Tonner)

## CELLE hat etwas Anderes verdient,

denn unsere Altstadt vereint Handel, Gastronomie, attraktive Kultur und Wohnen auf engstem Raum. Zahlreiche Menschen suchen nicht den Einheitsbrei, sondern das Unverwechselbare. Unser Ziel ist es, dass Celle als Alternative zu Städten mit Centern geschätzt wird und wir streben eine belebte Altstadt bis in die Randlagen an.

Wir fordern daher eine sensible Weiterentwicklung des Handelsstandortes Celle und endlich Planungssicherheit für Eigentümer, Investoren und Geschäftsleute.



[www.ProAltstadt-Celle.de](http://www.ProAltstadt-Celle.de)

### Celler Politik sollte...

nicht den kurzen und bequemen Weg gehen und das Schicksal und die Zukunft der Stadt einem auswärtigen Investor GEDO, der nur an seiner möglichst hohen Rendite interessiert ist, überlassen.

Sie sollte kreativ, weitsichtig und nachhaltig die Zukunft unserer gesamten Altstadt fördern und sie in ihrem lebendigen Charme erhalten.